

## Compte-rendu de l'assemblée générale du Ko Go Club 2012,

Chers amis, joueuses et joueurs de go

Le vendredi 24 février, nous nous sommes rencontrés pour notre assemblée générale annuelle de 2012 à la Maison de Quartier de Plainpalais. A cette occasion, le comité a connu quelques changements. Sébastien Koch quitte le comité du club et nous le remercions beaucoup pour le travail accompli ! Jeremy Lubak a été élu et intègre ainsi le comité.

Le comité actuel est maintenant composé des personnes suivantes :

Sandra Woelffel, présidente et secrétaire

Jean-Marc Louis, vice-président

Armel-David Wolff, trésorier

Jeremy Lubak

Gérard Burger, bibliothécaire

Tetsuo Nakajo

François Van Walleghem, vérificateur des comptes (hors comité)

Grâce au faible coût des locaux du club et au bénéfice du tournoi, les comptes 2012 sont bénéficiaires. Ces derniers ont été approuvés lors de l'Assemblée.

La cotisation reste inchangée (80 frs pour les adultes, 55 frs pour les chômeurs et les étudiants, 35 frs pour les moins de 20 ans). Elle permet de profiter des trois soirs de jeu de la semaine : le mardi à l'Etabli, le mercredi à Veyrier, et le vendredi à Plainpalais.

A ce titre, la fréquentation du club est stable depuis ces dernières années : chaque soir voit venir entre 3 et 10 personnes. Nous comptions 6 nouveaux membres pour l'année 2011.

L'année 2011 fut très riche en événements de toute sorte :

- Le 13 avril, le Goban géant a été inauguré au Parc des Bastions, en présence de la joueuse professionnelle 4D Kaori Aoba, de Manuel Tornare et Rémy Pagani, d'un haut représentant du consulat du Japon, du président de la fédération Suisse de go Mr Jean-Luc Luyet, de M. Kunz pour la Ville de Genève et de nombreux membres et sympathisants.
- Le club a été présent lors de nombreux événements tels que la Ville est à vous, les Journée du Jeu à Balexert, la nuit du jeu à Arzier et à celle de Joca ainsi qu'au dimanche « Jouer en famille ».
- Des initiations ont été faites aux Bastions de mai à fin septembre, les samedis par Jean-Marc Louis et plusieurs joueurs du club.
- Des cours ont été organisés avec Seokbin Cho et Inseong Hwang, en mars, en mai et en automne. Il y a eu entre 10 et 15 participants.
- La sortie du KoGo club a été organisée le 28 mai, autour du goban géant aux Bastions. Plusieurs joueurs sont passés le temps d'une partie sur le grand goban ou pour un verre, le tout sous un temps clément et agréable.

- Le tournoi de Genève a eu lieu les 15-16 octobre 2011. 31 participants sont venus de Genève et ailleurs pour s'affronter dans d'intenses parties. Merci à Jean-Marc Louis pour l'organisation et à tous ceux qui l'ont aidé !
- L'Active go, notre mythique tournoi de parties rapides a eu lieu le 4 décembre au restaurant le Lin Xiang. 32 joueurs y ont participé. Merci à Sébastien Koch pour l'organisation !

Lors de l'Assemblée générale, nous avons également voté pour un nouveau logo pour le club, proposé par Guillaume Gallais. Le logo a été accepté, avec une abstention.

Pour 2012, le comité et moi-même voudrions accomplir les objectifs suivants :

- Mars et mi-avril à mi-mai : cours avec In-Seong Hwang et Seokbin Cho
- 26 mai : tournoi 9 x 9 tous publics, aux Bastions
- Juin : Sortie du Ko Go Club
- De mai à septembre, le club se réunit aux Bastions le mercredi et le vendredi soir (sauf en cas de pluie, à Veyrier ou à la MQP hors vacances scolaires)
- Les samedis après-midis, de mai à septembre, continuer les initiations aux Bastions
- 15-16 septembre : Tournoi de Genève, dédié aux victimes de la catastrophe de Fukushima. Il n'y aura pas de prix en espèces ou en nature.
- Décembre : Active Go
- Pose d'un panneau explicatif près du grand goban aux Bastions. Nous sommes toujours en tractations avec M. Kunz, de la Ville de Genève.

Les détails des différents événements figurent sur le site internet et sont mis à jour régulièrement : <http://geneva.swissgo.org/>

Le comité et moi-même vous souhaitons pour la suite de l'année 2012 un grand nombre de parties intéressantes et des progrès ! Nous espérons que nos efforts pour promouvoir ce merveilleux jeu qu'est le Go porteront leurs fruits, et que de nombreux gobans continueront d'être alignés chaque soir dans les clubs et durant les manifestations !

Au nom du comité,  
Votre présidente, Sandra Woelfel